

Fecha <b>22.10.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

**Carlos Marín**

### Insana, mediocre propuesta diputadil

La realidad conspira siempre contra el deber ser: las decisiones del gobierno, pero también del Congreso, como se ve con la propuesta de los diputados federales, se toman con los dedos atrapados en la puerta.

Una vez más y de manera tardía, ni siquiera pueden hacer un pronóstico sensato sobre el precio del petróleo y descubren que 700 mil millones de pesos en excedentes petroleros del foxiata fueron diluidos en el gasto corriente.

¿Resultado?: un engendro fiscal menos identificable que la propuesta calderoniana.

En vez del nuevo impuesto de 2% a todo, 1% adicional al IVA para recaudar, dicen, más dinero todavía. Mezquinos: lo que caiga se irá a la buhaca del fisco, perdiéndose la oportunidad de asegurar que ese dinero se destine a los más jodidos porque no está etiquetado.

En nombre de los pobres (a quienes por lo visto desprecian), eluden enfrentar el hecho de que no hay un solo país con desarrollo en que no se graven alimentos y medicinas para, en serio, tener con qué combatir la verdadera pobreza.

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

